
8 Pièces

355 m²

Réf. 8802255

1 980 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Parfaitement situé à seulement 15 minutes du mythique boulevard de la

croisette  avec  ses  plages,  restaurants  et  boutiques,  et  bénéficiant

d'une vue mer à couper le souffle, ce magnifique projet de construction

d'une villa californienne de 350 m² environ comprend un vaste séjour, 5

chambres en suite et une cuisine indépendante équipé. Le tout sur un

terrain  de  1  390  m²  environ  avec  piscine  et  abri  voiture.  Une  salle  de

cinéma,  une  salle  de  fitness,  un  sauna  ainsi  qu'un  ascenseur

complètent  ce  projet  d'exception.  Une  très  belle  opportunité  de  créer

une villa sur mesure dans un emplacement très ...

Perfectly located just 15 minutes from the legendary Boulevard de la Croisette with

its  beaches,  restaurants  and  shops,  and  boasting  breathtaking  sea  views,  this

magnificent  project  to  build  a  Californian villa  of  approximately  350 m² includes a

large living room, 5 en-suite bedrooms and a separate fitted kitchen. All on a plot of

approximately 1,390 m² with swimming pool and carport. A cinema room, a fitness

room,  a  sauna  and  an  elevator  complete  this  exceptional  project.  A  great

opportunity  to  create  a  custom-made  villa  in  a  highly  sought-after  location,  with

breathtaking views. To get in ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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